
教員インタビュー（小学校） 

       

 

島に赴任しようと思ったきっかけを教えてください。 

大学生のときにボランティアで式根島に来てから、自然豊かな場所で子供たちと関わ

りたいと思い、島への異動を決めました。 

児童の人数が少ないことについて、どう感じていますか？ 

近隣の島と比べてもかなり少人数（各学年１桁）のため、一人一人の児童と密に関わ

ることができ、学校全体で児童を見ることができるのが強みだと思います。 

島の学校と区市の学校で違いがあると感じることは何ですか？ 

保護者・地域の方との関りがとても強いことです。地域の方との連携がなければ学校

行事も運営することが難しいため、普段からの関りがとても強いなと感じました。 

仕事や日常生活において、赴任前のイメージと違ったことを教えてください。 

学生の時にボランティアで来て、実際に島で過ごしていたので、島での生活はイメー

ジできていましたが、通販が思っていたより早く届くことに驚きました。また、給食

も島ならではのメニューがたくさん出てきて、驚きました。どのメニューもとても美

味しいです。 

島だからできたことがあれば教えてください。 

子供たちと放課後や休日たくさん関わることができます。子供たちが放課後に見つけ

た生き物を持って見せに来てくれるのがとてもかわいいです。また、休日にふらっと

外に出て、綺麗な海を見ながらお昼を食べられるのも島ならではだと思います。 

 

日常生活での買い物はどうしていますか？ 

週に２回程度、学校の近くの商店で生鮮食品や日用品を購入しています。お店が７時 

には閉まってしまうところが多いので、時間を見つけて買い物に行きます。ネットの

通販で大抵のものは購入できて、早いと３、４日で届くので、あまり不自由はしてい

ません。 

 



休日は、何をして過ごしていますか？ 

同じ住宅の先生方と式根島を観光したり、サップをしたり、島に来てフラダンスを習

い始めたので、フラダンスの練習に行ったりしています。 

島の学校に来て、最も印象に残っていることを教えてください。 

色々と印象に残っていますが、一番は全学年の子供たちと話すことができることです。

今までは関われる児童も限られていましたが、全学年の児童と話したり、遊んだりで

きることが、とても楽しいです。 

島への赴任を目指している方にメッセージをお願いします。 

 島での生活に不安を感じる方もいると思いますが、自然豊かなこの環境でしか味わえ

ない経験、人とのつながりを感じることができます。少しでも興味があれば、ぜひ島

への赴任を考えてみてはいかがでしょうか。 

 

 

 

 

 


